

今後の大きな学校行事について

校長 柴田 禎弘

蝉の声がグラウンドに響いています。豪雨で被災された地域の方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、学校として防災・減災の取組みや教育を改めて考えたいと思っております。

さて、先日、保護者代表の方々から今後の学校行事について御意見を聞く場を設けました。そこで出していただいた御意見も生かしながら、学校として現在考えているところをお知らせします。

5年生 観音山宿泊体験学習 12/9（水）、10（木）1泊2日で実施

当初は、相良小学校と合同で、2泊3日の予定でした。相良小学校と協議し、分散させることで単独校での実施とし、密を避けます。

6年生 修学旅行 11/11（水）、12（木）1泊2日で実施

見学先として東京は断念します。主なねらいを子供たちの思い出作りとし、新たな研修場所については、安全を最優先しながら、学年職員や子供たちの意見を尊重します。また、移動はクラスごと大型貸し切りバスとします。

宿泊体験学習、修学旅行ともに、最終的には保護者へ参加意思を確認します。不参加を選択されても欠席にはしません。

運動会 10月17日（土）から13日（火）に変更で検討中

現在の案です。文部科学省から出ているガイドラインに則り、感染予防のため種目は①徒競走 ②表現活動に。近距離で大声を出す応援合戦や身体接接触がある競技はなし。（その他、可能な種目を検討中。）密を避けるため、低、中、高学年の3つのグループに分け、分散して実施。（各グループ60～90分程度）競技をしていない時間は、教室でサテライト観戦等の活動。昼食は御家族とは別。

保護者の方から、制約があることは理解していただきましたが、土曜日開催する必要性は薄いのでは、という御意見をいただき、検討しているところです。

参観会

2学期は、密を避けるため、地区ごとに2～3日に分けるなど、人が分散するような方法で実施する予定です。懇談会も実施の方向で検討しています。

保護者の皆さんからは「コロナだから仕方がないと、子供たちが何事にも諦めてしまうことが心配。こんな状況でも、みんなで何かをやった、乗り越えたという思い出を残させたい。」という御意見もいただきました。その通りだと思います。

こんな状況だからこそ、正しく情報とらえ、よく考えて、皆で知恵を出し合って、子供たちと一緒に乗り越えていくことが、子供たちの生きる力になると考えます。

学校ウォッチング ～地域の力を生かした学び！！～



生活科：まちたんけん



総合的な学習の時間：丸舩教室



社会科：エコ教室
(4年生)



七夕に願いを込めて



総合的な学習の時間：
縄文土器作り(6年)



総合的な学習の時間：
「SDGs(持続可能な開発目標)」って何だろう
(5年生)



【お知らせ】

学校のホームページでも、子供たちの様子をお伝えしてまいります。ぜひ御覧ください。

HPアドレス <http://fukuroinishi-e.bansyu.jp>



QRコードから
ホームページが
御覧になれます。